



Un projet artistique et culturel pour éduquer à l'usage des technologies numériques, à Lyon

Parce que les adolescents ne maîtrisent pas toujours les conséquences de leurs pratiques sur le web, parce que l'usage qu'ils font des technologies numériques est souvent restreint, l'association AADN a proposé aux jeunes des quartiers Laennec et Mermoz (Lyon 8^{ème}) de s'embarquer dans une aventure artistique: “@home-Connexion”. À travers la création de diverses œuvres multimédias, artistes et médiateurs culturels ont cherché à développer le regard critique des jeunes vis-à-vis de leurs pratiques numériques (en particulier le fonctionnement des réseaux sociaux) et les ont amené à comprendre et maîtriser

les outils numériques comme moyens d'expression et de communication. Depuis 2011, près de 200 participants se sont relayés autour du projet, mobilisés par le biais des structures éducatives du territoire (MJC, centres sociaux, écoles primaires...). Une exposition multimédia vient signer la fin de cette création collaborative: l'occasion de découvrir une représentation fantasmée de leur univers numérique. Ce travail au long cours a permis à l'anthropologue J. Drouet de travailler l'analyse des représentations des cultures numériques.

●●● Contact : Lucie Lejeune, administratrice
contact@aadn.org



Photo : AADN

• Les jeunes de Mermoz et Laennec participent aux ateliers proposés dans l'espace public.